



MEDIENINFORMATION

SPERRFRIST: keine

Neuer Direktionssekretär der Volkswirtschaftsdirektion

Der Regierungsrat ernennt Jost Kayser zum neuen Direktionssekretär der Volkswirtschaftsdirektion und als Projektleiter der Wirtschaftsförderung (je 50 Prozent).

Jost Kayser (Jahrgang 1983) studierte nach dem Besuch des Kollegiums St. Fidelis in Stans an der Universität Fribourg. Dort schloss er im Jahr 2008 ein Lizentiatsstudium in Gesellschaftswissenschaften (lic. rer. soc.) und im Jahr 2010 ein Masterstudium in Volkswirtschaftslehre (MA in Economics) ab. Zwischen 2014 und 2016 absolvierte er berufsbegleitend einen MBA-Studienlehrgang an der Hochschule Luzern. Berufserfahrung im Bereich Wirtschaftsförderung sammelte er in der Privatwirtschaft als Projektleiter in einem Marktforschungs- und in einem Marketingberatungsunternehmen zwischen 2010 und 2015 sowie im Rahmen eines Praktikums in der Deutsch-Argentinischen Handelskammer in Buenos Aires.

Seit Mai 2015 ist Jost Kayser als wissenschaftlicher Mitarbeiter im Departementssekretariat des Bau- und Raumentwicklungsdepartementes des Kantons Obwalden tätig.

Die Stelle als Direktionssekretär der Volkswirtschaftsdirektion tritt Jost Kayser nach einer Einarbeitungszeit am 1. Januar 2018 an.

Der jetzige Stelleninhaber, Philipp Zumbühl, kündigte seine Anstellung anfangs Mai auf Ende des Jahres, um ab 2018 eine neue berufliche Herausforderung anzugehen.

RÜCKFRAGEN

Dr. Othmar Filliger, Volkswirtschaftsdirektor, Telefon 041 618 76 50, erreichbar am 3. Juli 2017 zwischen 9 und 10 Uhr.

Stans, 3. Juli 2017